





piroth.kommunikation

PRESSEINFORMATION

Im Jubiläumsjahr: Traufgang in Albstadt als Deutschlands schönster Wanderweg nominiert

Wandermagazin wählt zehn schönste Wanderwege in Deutschland / Abstimmung startet am 1. März

München/Albstadt – 28. Februar 2025. Die Outdoor-Destination Albstadt auf der Schwäbischen Alb feiert im Jahr 2025 den 15. Geburtstag seiner Höhenwanderwege, der so genannten Traufgänge. Passend zum Jubiläum ist der Traufgang "Hossinger Leiter" vom Wandermagazin als Deutschlands schönster Wanderweg 2025 in der Kategorie "Tagestouren" nominiert worden. Ausgewählt wurde die Tour von einer hochkarätigen Expertenjury: Spiegel-Bestseller-Autorin Kathrin Heckmann alias "Fräulein Draußen", Social Media-Schwergewicht "hegefire" mit über 330.000 Followern auf Instagram, der Buchautor und aus dem Fernsehen bekannte Manuel Andrack sowie Chefredakteur des Wandermagazins und inoffizieller Weltrekordhalter im Weitwandern, Thorsten Hoyer, haben aus 74 eingereichten Bewerbungen zehn Favoriten ausgesucht. Vom 1. März bis zum 30. Juni 2025 können Wanderfans im Online-Wahlstudio des Wandermagazins den nominierten Wanderwegen ihre Stimme geben, jeweils eine Stimme für Mehrtagestouren und eine für Tagestouren – in letzterer Kategorie steht der Traufgang "Hossinger Leiter" zur Abstimmung.







Bilder (v. l.): Traufgang "Hossinger Leiter" © Albstadt Tourismus

Wilde Romantik und weite Blicke: Der Traufgang "Hossinger Leiter"

Der knapp neun Kilometer lange Premiumwanderweg <u>Traufgang "Hossinger Leiter"</u> wartet mit gleich mehreren Höhepunkten auf: Idyllische Pfade entlang des plätschernden Lauterbachs, fantastische Ausblicke vom Albtrauf des Gräbelesbergs über das waldreiche Steinbachtal bis in den Schwarzwald, die eisernen Stufen der Hossinger Leiter durch eine wildromantische Schlucht, Reste einer keltischen Wallanlage aus der Hallstattzeit sowie eine beeindruckende

Pflanzenwelt machen den Traufgang Hossinger Leiter zum Wandergenuss. Am Start- und Zielpunkt der Tour verwöhnt der Traufgänge-Gastgeber "Traufganghütte Brunnental" Gäste mit leckeren Gerichten aus der Region.

Über Albstadts Traufgänge

Die Wanderschuhe angezogen, den Rucksack geschultert und raus in die Natur: Albstadts Traufgänge sind Höhenwanderwege, die vom Deutschen Wanderinstitut in ihrer Gesamtheit als erste Premium-Wanderregion Baden-Württembergs ausgezeichnet worden. Sie beschreiben elf ausgezeichnete Premiumwege, welche zu den schönsten Ecken der Schwäbischen Alb führen. Die Routen sind zwischen dreieinhalb und 17 Kilometer lang und lassen sich in Tages- oder Mehrtagestouren einteilen. In der kalten Jahreszeit warten zwei prämierte Wintertraufgänge auf aktive Schneeliebhaber.

Weitere Infos zu den Traufgängen in und um Albstadt finden Interessierte bei Albstadt Tourismus unter +49 (o) 7431 160 1204 oder auf <u>www.albstadt-tourismus.de</u>. Weitere News und visuelle Eindrücke gibt es auf <u>Facebook</u> und <u>Instagram</u>.

BILDMATERIAL & DISCLAIMER

Aus Gründen des Leseflusses haben wir auf das Gendern verzichtet. Wenn wir über Gäste, Teammitglieder und Co sprechen, so meinen wir dies stets geschlechts- und orientierungsneutral. Wir sehen stets den Menschen, Inklusion ist für uns selbstverständlich.

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilung gibt es hier. Bitte beachten Sie die Bildrechte.

Weitere Bilder zum Download und zusätzliche Pressetexte sind zudem im Online Media-Center unter www.piroth-kommunikation.com verfügbar.

ÜBER ALBSTADT

Das "Penthouse der Schwaben" liegt auf dem Hochplateau der Schwäbischen Alb im Süden Baden-Württembergs. Das Landschaftsbild rund um die weitläufige 45.000-Einwohner-Stadt ist vor allem vom markanten Albtrauf, der Hangkante, die die Albhochfläche vom Albvorland trennt, mit seinen atemberaubenden Aussichten, den typischen Wacholder Heiden, den schroffen Felsformationen sowie den lichtdurchfluteten Buchenwäldern geprägt – beste Voraussetzungen also für Outdoor-Fans. Im Sommer geht es für Naturliebhaber, Aktivurlauber und Familien auf acht vom Deutschen Wanderinstitut ausgezeichneten Premiumwegen, den sogenannten Traufgängen, durch die abwechslungsreiche Natur. Die Routen sind zwischen vier und 17 Kilometer lang und lassen sich in Tages- oder Mehrtagestouren einteilen. Die neun Traufgänge Gastgeber laden am Wegesrand zu einer Vesperpause ein und verwöhnen ihre Gäste mit traditionell schwäbischer Küche. Das ausgewiesene Mountainbike-Streckennetz mit anspruchsvollen Single Trails, der Bikepark Albstadt und zahlreiche Highlight-Veranstaltungen wie der Albstadt-Bike-Marathon machen Albstadt im Sommer zu einem Hotspot für Mountainbiker. Auf insgesamt drei MTB-Touren und rund 90 Kilometern fühlen sich sowohl Biker-Neulinge als auch MTB-Profis wohl. In der kalten Jahreszeit warten zwei prämierte Wintertraufgänge, mit Flutlicht ausgestattete Liftanlagen sowie ein ausgedehntes Loipennetz auf Schneesportler. Zahlreiche Veranstaltungsreihen wie die Literaturtage oder das Schäferfest sowie

spezielle Kulinarik-Themenwochen runden das vielseitige Angebot für Gäste und Einheimische ab. Weitere Informationen unter www.albstadt-tourismus.de.

PRESSEKONTAKT

piroth.Kommunikation GmbH Mathias Christmann Bavariaring 38 D-80336 München

Tel: +49-(0)170-3645650

mchristmann@piroth-kommunikation.com
Internet: www.piroth-kommunikation.com